

Campesinos de Ancud proyectan sus desafíos

Trabajo con las autoridades y mayor acceso a información, son parte de los principales análisis que realizan vecinos del sector rural en el norte de Chiloé.

FFOTOS: CEDIDAS



LAS EXPERIENCIAS EN EL CAMPO BUSCAN SER REFORZADAS PARA EL BENEFICIO DE LOS AGRICULTORES.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Estrategias de desarrollo y el papel de la agricultura campesina en Ancud de cara a los años venideros, es parte de la discusión entre organizaciones y familias del mundo rural. Lo anterior ha sido materia de discusión en las últimas semanas, en el contexto del Día del Campesino celebrado recientemente, instancia organizada en conjunto por el Comité de Agencia de Área (CADA) del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) y la Asociación de Pequeños Agricultores Provinciales de Chiloé (Apach).

Para la actual presidenta de la Apach, Gladis Linnebrink, el objetivo es "seguir trabajando para los socios, pequeños agricultores, buscando la mejor forma de trabajar con el Estado, con los diferentes programas del Estado".

En este sentido, la dirigente sumó que "estoy muy contenta de participar y poder tener a los socios presentes, no es fácil tampoco dejar



GLADIS LINNEBRINK DIJO QUE EL OBJETIVO ES TRABAJAR EN BENEFICIO DE LOS SOCIOS.

un día nuestro campo, así que muy contenta por la participación de las autoridades".

Desde la misma entidad, el también exdirigente gremial rural, Domingo Valenzuela, sostuvo que "el mundo campesino está con mucha perspectiva, hoy día el mundo entero espera lo que nosotros podemos producir, porque producimos algo sano para el mundo, pero a la vez tenemos la gran noticia de que se está integrando la juventud, ahí vamos a tener el recambio, ahí vamos a tener nuevos agricultores".

Ingríd Barría, desde la península de Lacuy del norte

de la Isla, reconoció que "yo creo que quizás las ayudas están para el campesinado, tal vez nos las que quisiéramos pero están. El problema creo yo es que la información no llega a todos, las tecnologías no llegan a todos, y esto ha ido avanzando, ya no es igual que antes, entonces no siempre todas las familias o dirigentes saben cómo acceder a proyectos, créditos, entre otros".

En esta misma línea, Nelson Delgado, encargado de proyectos de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) del municipio local, expresó que "por muchos años esa alianza que se ha

creado con otras instituciones públicas y privadas, han hecho que los agricultores puedan acceder a beneficios como la fertilización, la construcción de invernaderos, de sistema de riego, de recolección de agua lluvias y otros".

HOMENAJE

En la celebración del Día del Campesino se rindieron honores a las 673 familias del Programa Prodesal, como símbolo de un trabajo incansable en la producción de alimento hacia la población de la comuna norte de Chiloé, calificada como una labor fundamental e invaluable.

Asimismo, hubo reconocimientos a un listado de insignes campesinos de más 80 años de edad, por su trayectoria. Allí destacan los nombres de José Sánchez, Flaminio Vargas, José Segovia, Armando Andrade, Nemesio Paidanca, Arnoldo Santana, Paulino Torres, José Avendaño, José Soto, José Miguel Ojeda, Crescencio Villegas, Moisés Barría, Raúl Linnebrink y Reinaldo Henríquez. ☺